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Jargon sexy

«Que pouvait
bien etre cet IPv6
Certainement
quelque chose
d'important vu
que c'etait la task
force IPv6 qui
invitait».

Beat Glogger dirige scitec-media, une agence
de communication scientifique ä Winterthour.

Chere
lectrice, eher lecteur

Je me suis senti honore en depouillant
la pile du courrier car l'une des

lettres etait particulierement aimable
et commengait ainsi: « J'ai le plaisir de vous
inviter personnellement». Ce qui m'a aussitot
egalement fait plaisir! On n'est en effet pas
invite tous les jours ä un important evenement
de faqon aussi aimable. Et la missive me rendait
important vu qu'on m'invitait ä quelque chose

d'important. Mais au fait de quel «event»
s'agissait-il? Flatte et interesse, j'ai poursuivi
ma lecture et ai appris que des sommites

participeraient ä ce « summit». Et moi aussi

justement! Mais encore une fois: qu'etait
done ce « forum international» oü ne devaient

pas seulement etre discutes des elements
theoriques mais egalement des «business
cases» et des «business opportunities»?

Malgre la meilleure volonte du monde, je
ne comprenais rien au sujet mentionne:
«Invitation au premier IPv6 Summit Switzerland

». Que pouvait bien etre cet IPv6 Comme
la lettre etait redigee en allemand, il y avait

peut-etre un jeu de mots autour du Chiffre six,
soit sechs comme sexe? Certainement quelque
chose d'important vu que c'etait la task force
IPv6 qui invitait. Je commengais pourtant
ä desesperer. Un sigle representait apparem-
ment un sujet de reunion et moi qui ne pigeais
absolument rien. Cet IPv6 etait aussi

peut-etre quelque chose de louche et alors il
valait mieux que je ne m'en mele pas. Task
force et sexe - il y avait lä peut-etre un indice.
II y avait bien eu quelqu'un, qui avait brille ä la
tete d'une task force et qui avait fait les grands
titres de la presse avec sa vie privee, jugee
trop portee sur le sexe. Mais il s'etait heurte ä

l'obstination de l'administration föderale
et avait ete demis de son poste d'ambassadeur.
Je sentais toutefois que je me fourvoyais avec

perspective

mes speculations et j'ai fait appel ä Internet.
Comme il est habituel aujourd'hui pour les
choses importantes, l'invitation promettait en
effet des informations supplementaires sur
le site correspondant. Mais ma tentative de

trouver de l'aide sur la toile a lamentablement
echoue. Je me suis meme noye dans un
charabia de specialiste. J'ai neanmoins com-
pris que notre avenir dependait de l'IPvö.

De quoi s'agissait-il done? Seul le recours
au bon vieux telephone m'a aide. La personne
qui m'a renseigne etait tout aussi aimable

que l'invitation que j'avais regue. Meme si,

plein de sollicitude, le ton de son explication
ressemblait ä celui avec lequel on s'adresse ä

des retardes mentaux. J'ai ainsi appris
que IPv6 devait etre prononce « Ei Pi vi Six »

et que sous cette appellation se cachait le

nouveau protocole standard pour la
transmission de donnees sur Internet. J'etais
enfin au clair. J'ai toutefois renonce ä partici-
per ä ce sommet.

Quelle legon tirer de cette histoire La

prochaine fois que vous publiez une information,

faites attention ä deux points! Pour moi,
ainsi que pour la majorite de mes collegues,
ce qui semble insignifiant, passe directement
ä la poubelle. Mais ce qui a l'air important
et dont le contenu est incomprehensible est

en general conserve. A l'avenir, je ne vais
cependant plus chercher ä me battre avec un
texte abscons pour obtenir finalement
l'explication par telephone.

Et encore un troisieme point: si vous
devez communiquer quelque chose, choisissez

un langage et des exemples comprehensibles
pour le grand public. Le mieux est de recourir
ä des experiences que nous avons tous faites.
C'est justement ce true qui vous a incite ä

lire cet article. Je me rejouis de recevoir votre
prochaine lettre.
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